



## Merci à nos bénévoles



© Armée du Salut Développement international / Libre de droits

### **Service d'état-major « Développement international » de l'Armée du Salut : Journée internationale des volontaires ou du bénévolat.**

Le 5 décembre est la Journée internationale des volontaires. Créée par les Nations Unies, cette journée a eu lieu pour la première fois en 1986. Elle rend hommage aux millions de volontaires qui investissent leur temps précieux pour le bien commun dans le monde entier. Cette année, la journée rend un hommage particulier à tous les bénévoles qui apportent leur soutien aux personnes dans le monde entier pour les aider à retrouver une vie normale après des catastrophes naturelles.

Avec son offre et ses projets, le Service d'état-major « Développement international » de l'Armée du Salut s'engage tant en faveur des volontaires que des victimes de catastrophes naturelles. Nous rendons possible l'intervention de spécialistes ainsi que des engagements de courte durée de bénévoles dans nos pays partenaires. L'Armée du Salut aide sur la ligne de front, aussi en cas de catastrophes : lors de tremblements de terre, de cyclones, d'inondations ou de sécheresses.

Un engagement bénévole vous intéresse-t-il ? Ou souhaitez-vous en apprendre davantage sur nos projets d'aide d'urgence ? Rendez-vous sur notre site Internet et apprenez-en plus ! Vous pouvez soit vous inscrire pour un engagement ou nous soutenir financièrement pour redonner des moyens d'existence aux personnes victimes de catastrophes.

#### **Auteur**

Service d'état-major Développement international

#### **Publié le**

4.12.2018